

NEWSLETTER FEC

www.estrellasenlacalle.com



PROYECTO FÉNIX TRABAJO EN UNIDADES EDUCATIVAS

Entre las acciones que realizamos con la Unidades Educativas de la Zona de Cerro Verde esta la campaña ecológica en la U.E. Luis Espinal, realizamos la entrega de plantines, abono y herramientas de jardinería para que los estudiantes realicen un pequeño jardín dentro de su Unidad Educativa, con el objetivo de que las niñas, niños y adolescentes valoren estos espacios verdes y los cuiden.

PROYECTO ORQUESTAL WAYRA

Esta gestión 2022 fue muy importante para el proyecto Orquestal Wayra, considerando que las y los estudiantes durante el año pudieron adquirir habilidades técnicas y prácticas en el manejo de los instrumentos y poder mostrar el compromiso, la dedicación, el esfuerzo, y el amor a la música que tienen en tres conciertos que se realizaron durante el año, el primero en el mes de mayo, otro en el mes de septiembre y el último en diciembre, estamos muy felices del avance y los resultados logrados por los y las niñas.

VACUNACIÓN CONTRA EL SARAPIÓN POBLACIÓN CALLE



En coordinación con el Servicio departamental de salud Cochabamba SEDES se realizó un rastrillaje en los puntos de pernocte de la población en situación para aplicar la vacuna SRP alcanzando a vacunar a una población de 55 personas.

Newsletter FEC



TALLER SOBRE DERECHOS FÉNIX

Es muy importante que los NNAs conozcan sus derechos es por eso que realizamos un taller en el que analizamos 5 derechos fundamentales: educación, nutrición, protección, familia y compromiso. Haciendo uso del juego escaleras y serpientes de derechos, los niños, niñas y adolescentes disfrutaron de la actividad y pudieron recordar los conocimientos adquiridos en el taller.



SENSIBILIZACIÓN FESTIVIDAD URKUPIÑA

la Fundación Estrellas en la Calle acompañó a la Unidad de Trata y Tráfico Ilícito de Personas de la FELCC, como parte del programa "Tejiendo Redes Seguras PROTEJERES", a un operativo en alojamientos del Municipio Quillacollo durante la festividad de Urkupiña, con el objetivo de prevenir situaciones de riesgo ante la trata de personas.

ACTIVIDAD POBLACIÓN CALLE



Entre las actividades realizadas con la población en situación de calle podemos mencionar la realización del taller de higiene a campo abierto con el objetivo de concientizar a la población meta a adquirir hábitos cotidianos de higiene, aseo personal y generar habilidades que permitan mantener limpias sus prendas de vestir y las diversas partes de su cuerpo, mejorando su apariencia personal, así lograr que puedan distinguir la limpieza como bienestar en su cotidiano vivir, previniendo enfermedades estomacales, minimizando la transmisión de infecciones, etc.

FENIX - dōTERRA

Sabías que donando desde Bs. 10.- puedes ayudar a que niñas, niños y adolescentes vulnerables continúen y concluyan su etapa escolar?



La Fundación Healing Hands de dōTERRA ha aprobado el apoyo al Proyecto Fénix de la Fundación Estrellas en la Calle, y duplicará el monto que logremos recaudar hasta Abril del 2023.

Con tu ayuda podremos lograrlo!

Queremos que estén informados respecto a las acciones que realiza la Fundación Estrellas en la Calle en la ciudad de Cochabamba en nuestros distintos proyectos es por este motivo que esta vez llegamos con el primer Newsletter del año 2023 el mismo que refleja todo el trabajo realizado en la gestión 2022, esperamos que hayan tenido un gran inicio de año, y que todos sus proyectos se cumplan.

Clase magistral cellista internacional



En julio, nuestros estudiantes de cello asistieron a una clase magistral en la Universidad Mayor de San Simón, dictada por el cellista venezolano Edgar Vivas.

Pudieron ver el trabajo que realizan otros estudiantes de cello y presenciar las recomendaciones que les brindó el maestro Vivas en el repertorio que los estudiantes presentaron.

De esta manera brindamos a los estudiantes del proyecto Wayra la posibilidad de enriquecer su formación y ampliar los horizontes con nuevas experiencias.